

EN BREVE

HOCKEY HIERBA

El Sanse madrileño se lleva el Torneo de Mamis

C. A. El Sanse 1890 HC 'Leonas', de Madrid, se proclamó ayer campeón del VI Torneo de Mamis del Grupo Covadonga, al ceder solo dos empates, ante Sardinero y Lloberu, y contar por victorias los

otros cinco partidos disputados. En segundo lugar quedaron las asturianas del Lloberu y la tercera plaza fue para el Grupo Stroke, uno de los tres equipos con los que participaba el Grupo Covadonga. Las santanderinas del Sardinero fueron cuartas, seguidas de los otros dos equipos del Grupo, el Getxo, las madrileñas del JAB y el DXT Madrid Sur.



Las veteranas del hockey despidieron ayer el torneo del Grupo. J. C. ROMÁN

FÚTBOL | D. H. JUVENIL

Goleada del Sporting ante el Bansander

C. T. T. El Sporting saldó su visita al Bansander con una goleada (1-5) en División de Honor Juvenil Grupo 1. También se llevó la victoria el Covadonga en su duelo ante el Val Miñor Nigrán (2-4). El Oviedo firmó tablas con el Celta (1-1). Mientras el Avilés cayó ante el Racing (1-3) y el Veriña en el campo del Compostela (2-0).



Foto de familia tras la entrega de trofeos de los torneos de pretemporada que organiza el Telecable en Mata-Jove. J. C. ROMÁN

El Telecable se proclama campeón del Trofeo La Manzana

HOCKEY PATINES

Las de Natasha Lee superaron en la final al Patinalón, cuyo equipo masculino se adjudicó el XXV Trofeo Villa de Gijón

C. A.

GIJÓN. Mata-Jove vivió ayer la última jornada de los torneos de pretemporada que organiza el Telecable Hockey Gijón y que se saldaron ambos con victoria asturiana. En categoría femenina, el Telecable se proclamó campeón del VI Trofeo La Manzana

al imponerse en la final al Patinalón (6-0), mientras que el XXV Trofeo Villa de Gijón masculino, que se disputó en modalidad triangular, se fue para las vitrinas del conjunto langreano, después de que en el partido de ayer el Bat Gora alavés ganara a los anfitriones por 2-6. El encuentro entre los portugueses ACD Gul-

pilhares y Escola Livre Azeméis, que se median por el tercer y cuarto puesto del torneo femenino, abrió la jornada con el partido más emocionante e igualado, que se cerró con un ajustado 7-6 para el Gulpilhares.

Por su parte, las de Natasha Lee salieron muy fuertes en la final ante el Patinalón, adelantándose de penalti ya en el tercer minuto de juego con gol de Nuria Almeida. El partido era de dominio local, con escasos ataques de las langreanas que eran solventados sin problemas por Vicky bajo palos. Judith Cobián hizo el segundo para el Telecable en el

minuto 8 y con ese resultado se llegó al descanso.

Tras la reanudación, los primeros compases fueron de igualdad, pero al poco María Igualada ampliaba la ventaja y María Igualada hacía el cuarto. Con este resultado, la entrenadora daba minutos a las jóvenes de la cantera, que mostraron también un alto nivel de juego. Judith Cobián firmó el quinto tanto local y María Igualada hizo el sexto y último.

En el choque que cerró el Villa de Gijón entre el Telecable y el Bat Gora, Adrián Varela y Marcos Giménez fueron los goleadores del conjunto local.

El Bádmiton Oviedo Femenino se corona en Sevilla

Las carbayonas se alzan con la Copa Iberdrola por tercera vez y se convierte en el equipo más laureado en esta competición

ALBERTO FERNÁNDEZ

OVIEDO. El Bádmiton Oviedo conquistó en Sevilla su tercera Copa Iberdrola tras imponerse al Rinconada (3-1). Un triunfo que permite a las azules convertirse en el equipo más laureado de la historia de la competición femenina

por equipos más importante de España.

El conjunto dirigido por Jonathan Martínez y Mónica Ospina se enfrentaba en la gran final al rival contra el que habían caído en las dos últimas ediciones y que además está vez ejercía como local. Aunque el primer punto fue para las sevillanas tras la derrota de Laura Garijo y Amaia Torralba ante Leona Lee y Wei Xu, el equipo asturiano igualó rápidamente gracias al triunfo de Laura Álvarez y Yelyzaveta Zharka en el segundo dobles. Lucía Soto volvió a sumar en el individual sub



El equipo ovetense, con su trofeo y sus medallas. cbo

17 y Amaia Torralba selló el 3-1 definitivo al superar a Claudia Leal.

El camino hacia el título comenzó con pleno de victorias en la fase de grupos. El Bádmiton Oviedo

venció al Athlos por 4-1 y al Cura Mora por 5-0, lo que le permitió avanzar a la siguiente ronda. En los cuartos de final, las pupilas de Jonathan Martínez derrotaron al San Fernando Valencia por 3-0 merced a los puntos conseguidos en los partidos de dobles.

Ya en semifinales, el damnificado fue el IES La Orden (3-1), equipo ante el que las ovetenses cedieron el primer punto en el dobles inicial. Amaia Torralba y Yelyzaveta Zharka fueron superadas por Vivien Sandorhazi y Laura Santos, pero las azules lograron la remontada. El dobles conformado por Laura Álvarez y Jana Villanueva empató el encuentro, Lucía Soto ganó en el individual sub 17 y Amaia Torralba cerró la victoria en el primer individual, superando a Izaro Araña.